



## Realizan en San Lázaro foro sobre el día internacional de trastorno de déficit de atención e hiperactividad

La Comisión de Atención a Grupos Vulnerables realizó el “Primer Foro Nacional sobre el Día Internacional de Trastorno de Déficit de Atención e Hiperactividad TDAH”, que se conmemora cada 13 de julio, para sensibilizar y reflexionar en torno a la realidad que enfrenta esta población y sus familiares, cuyo eje principal es el interés superior de la niñez.

<https://hojaderutadigital.mx/realizan-en-san-lazaro-foro-sobre-el-dia-internacional-de-trastorno-de-deficit-de-atencion-e-hiperactividad/>